

Ergänzungsfach Musik

Allgemeine Informationen:

- Das Ergänzungsfach steht Schüler:innen mit Grundlagenfach BG oder MU offen. Die Musiktheorie und Gehörbildung aus dem Grundlagenfach Musik sind nicht Voraussetzung für die Teilnahme am Ergänzungsfach Musik.
- Das Ergänzungsfach Musik vertieft praxisbezogene Themen des Grundlagenfachs Musik und bildet zu diesen keine Konkurrenz.
- Der Schwerpunkt im Ergänzungsfach Musik liegt bei der praktischen Arbeit in der Klasse und beim selbstständigen Erarbeiten, Präsentieren und Vermitteln von Unterrichtselementen.
- Das Musizieren im Klassenverband nimmt einen hohen Stellenwert ein. Die Schülerinnen und Schüler sollen mit ihrer Stimme und ggf. auch auf ihrem Instrument Praxiserfahrung sammeln und gemeinsam musizieren.
- Das Ergänzungsfach Musik kann mit seinem hohen praktischen Anteil als Vorbereitung auf einen pädagogischen Beruf dienen. Es werden Grundlagen im Ausüben und Anleiten von Musik vermittelt, die Präsentation von musikalischen Themen geübt und die Auftrittskompetenz gefördert.

Mögliche Unterrichtsinhalte:

- World Music
- Body Percussion und Improvisation
- Musizieren in und Arrangieren für Band-Formation
- Geschichte von Jazz und Pop
- Filmmusik
- Musik, Geld, Recht und Politik
- Planung, Organisation und Durchführung eines eigenen Konzerts
- Chorleitung
- Tanz und Choreografie



*Konzert «Ohrenschmaus»
im Sommercasino Basel
am 30. April 2015
(organisiert von EF-Schüler/-innen)*

Auskünfte erteilt Ihnen gerne:

Beat Kunz (via Microsoft Teams oder per E-Mail an beat.kunz@edubs.ch)